
Minuta Reunión 25.09.2013 
Eje Central Lo Barnechea 
 
Jorge Ismaíl citó a reunión el jueves 12 vía telefónica y coordinó con Daniela Vargas. 
La reunión se realizó el 25 de septiembre desde las 16.00 hrs hasta las 17.30 hrs en las oficinas de SECPLA 
de la Municipalidad de Lo Barnechea. 
Los participantes fueron: 

- TRÁNSITO 
- DIMAO 
- Daniela Vargas – CGA 
- Andrea Sáez – CGA 
- Daniela Díaz – Arquitecto CGA 

 
La reunión se enfocó en la Plaza Nido de Águila, y fue una revisión a la materialización de las observaciones 
realizadas en la reunión anterior (22.08.2013). 

- La isla elevada  al sur de la plaza está bien resuelta. 
- La isla al norte de la plaza debe reconsiderarse, para mantener la existencia de 2 pistas en todo 

sentido y, principalmente, no obstaculizar el paso de los buses oruga por ese sector. Esto será 
solucionado entre Ingeniería de CGA y TRÁNSITO. Se debe coordinar una reunión. 

- El juego fue revisado por la municipalidad y se aprueba en la actual ubicación. Se deberá  entregar la 
mayor cantidad de espacio posible para el gran número de niños que arrastrará y se debe considerar 
medidas de seguridad para ellos. 

- Las especies arbóreas propuestas se aceptan y se coordinó una visita a terreno el próximo miércoles 
02 de Octubre a las 11 hrs en conjunto con DIMAO, para determinar los árboles que se mantienen y 
los que se eliminan. Lo mismo se hará con los árboles de las veredas adyacentes. 

- Los 3 Magnolios existentes se reubican en el borde norte de la plaza, sin jardinera. 
- Se acepta la propuesta general de la plaza compuesta por 3 tramos, un centro duro, área verde 

hacia los extremos y un recorrido peatonal central. Juegos infantiles ok, máquinas ok. Se pide 
reubicar ajedrez y ping pong en el centro duro y oración acomodarlo a la actual ubicación de la 
imagen. 

- No utilizar segregadores. 
- Cerrar todo el perímetro de la plaza con reja, solo dejar abierto los pasos peatonales. 
- La combinación de pavimentos se revisará con DIMAO. Se debe enviar el tipo de baldosa. 
- Se debe considerar luminaria peatonal en el eje central de la plaza. Se revisará la propuesta de 

baldosa solar. 
- Aun no se decide si existirá riego automático. 


